

Lorenzo Pérez, champion du monde du 100 mètres libres pour nageurs handicapés



La Havane, 5 déc. (RHC).- Le Cubain, Lorenzo Pérez, est le nouveau champion du monde du 100 mètres nage libre pour handicapés physiques.

A Mexico, ce lundi, il a décroché le seul titre qui lui manquait. Il avait déjà été couronné champion paralympique à Rio de Janeiro, l'année dernière et champion parapanaméricain, à Toronto, en 2015 et à Guadalajara, en 2011.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/149411-lorenzo-perez-champion-du-monde-du-100-metres-libres-pour-nageurs-handicapes>



Radio Habana Cuba